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No
フォーラムの満足度

 〈5が最高〉
男女共同参画への
関心度〈5が最高〉

フォーラムや男女共同参画への
ご意見やご感想など

性別 年代 お住まい

1 4 5

昨今、多様性が叫ばれています。男女の差別も
少しずつなくなりつつあることを感じていま
す。今後、より一層、差別がなくなることを期
待します。

女性 50代 木更津市

2 5 1

何気なく見た動画でしたが、様々な思いを感じ
てとても勉強になりました。
今年のブルーベリー狩りは、のらりくらりさん
に伺いたいと思います。微力ながら応援したい
気持ちになりました。

女性 30代 木更津市

3 4 4

お互いに特別扱いするのではなく、理解しよう
とする姿勢を持つことが、男女共同参画への大
きな一歩であると学ばせて頂きました。 女性 20代 木更津市

4 4 5

動画を観て、農福連携は価値があるのがよくわ
かった。一方で賃金等お金の問題はどの福祉分
野でも大きな課題であると改めて感じた。 女性 30代 木更津市

5 4 4
男女ともに理解し協力していきましょう

男性 70代以上 木更津市

6 4 4

大変なところから、ここまで立ち上げて頑張っ
たことがとても感銘を受けました。 女性 30代 木更津市

7 3 2

このような機会が無かったら生産者のご苦労や
物語を知ることができませんでした。
ありがとうございました。
毎年頂くブルーベリーの一粒一粒。今年は一層
愛おしく頂けることでしょう！

女性 50代 君津市

8 5 5

昨年、のらりくらりさんにブルーベリー狩りに
お邪魔しました。ビデオをみて、あのおいしい
ブルーベリーが食べられるようになるまでのご
苦労がひしひしと感じます。皆様お疲れ様で
す。今年もお邪魔させていただきます。

女性 50代 木更津市

9 5 5

男女の単語を両性に変えるべきだと考えます。
男女の時点で男性が先行だと思料します。 男性 30代 木更津市

10 4 1

この動画を視聴するまで男女共同参画について
知らなかったので、知る機会ができて良かった
です。
男女が平等に人として大切にされる社会になる
といいですね。
知らない人も中にはいると思うので、周りに広
めていきたいです。

女性 20代 木更津市

11 5 4 男性 20代 印西市

12 4 3 女性 30代 木更津市

13 5 3 男性 20代 芝山町

14 5 4

このような活動をされている事を知らなかっ
た。
ブルーベリーが好きなので行ってみたい。

女性 50代 請西東

15 4 4

障がい者も自立して暮らしていける場所に里山
を作っているという話があり、人間も自然も持
続可能な社会になると感じました。 女性 40代 君津市
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16 4 3

一粒舎の飯田さんの動画を拝見して、私も社会
に出て人の役に立ちたいと思いました。
のらり・くらりさんには何度かブルーベリー狩
りで伺ったことがありますが、今回の動画を通
して、地域と障がい者の方との共生だけでな
く、里山の再生にも貢献されていて素敵な取り
組みだと思いました。
子どもを産んで退職し、育児のみの日々で、社
会から取り残されているような気持ちでした
が、一歩を踏み出し、微力ですが社会貢献した
いと思えました。

女性 30代 木更津市

17 5 3

障害を持つ方が支援を受けながらも、自分ので
きることに取り組む仕組みを、地域の方の理解
を得る努力を重ねながら継続される姿に、感銘
を受けました。

女性 40代 木更津市

18 5 5 男性 70代以上 千葉市中央区

519 5

障害者が自分らしく生きていくとゆう言葉がと
ても素敵だと思いました。
全ての人が自分らしく生きることの大事さが伝
わってきました。

利用者さんに支払う工賃を月に5万円はとても
大変だと思います。
最低賃金も保証されていないので、国で見直し
ていただきたいと思いました。
私にできる事は微力ですが、ブルーベリークロ
ワッサンサンドがとても美味しそでしたので道
の駅で購入したいと思います！
ブルーベリー狩りにも行きたいと思っていま
す！
農薬を使わず有機肥料で育ったブルーベリーは
とても美味しいと思います。
小さな子供がいるのでじゃぶじゃぶ池があるの
は素敵ですね！
他のブルーベリー農園には無いと思います。

動画を見ていて1番私が気に入ったのは、皆さ
んが仲良く給食を食べていた所です。
とても皆さん仲が良さそうで、給食も美味しそ
うでした！
毎食100円でとってもボリュームもあり、色ん
な食材が使われていたのにはビックリしまし
た！
私も毎日食べたいです！

他にも、レクリエーションで旅行をしたり外食
をしたり利用者さんも一粒舎の社員さんも皆で
楽しめる事が沢山あるので年間皆勤賞の方が多
いのだと納得しました。

梨園の跡地をブルーベリー農園にし、里山も綺
麗にし保全するのはとても大変ですが時間をか
けて丁寧に作業をされているから出来た事だと
思います。

かぜのさとカフェも気になりましたのでぜひ利
用してみたいです！

数年後、桜の名所になりそうなので今からとて
も楽しみです！

女性 30代 君津市


